

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1509

Ciudad Universitaria, 30 de noviembre de 2016.

Prepara Facultad de Arquitectura nueva licenciatura en urbanismo

El Consejo Técnico de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) entregó a la Secretaría Académica de esta casa de estudios, la propuesta del diseño curricular del nuevo plan de estudios de la Licenciatura en Urbanismo, informó Gerardo Gama Hernández, director de esta unidad académica.

“Es necesario formar a un urbanista que pueda resolver los principales problemas de las ciudades, generar políticas públicas en beneficio de la sociedad e incidir en la toma de decisiones de las autoridades de los tres niveles de gobierno para su aplicación”, dijo Gama Hernández.

Refirió que en Morelos el 80 por ciento de la población vive en zonas urbanas y los principales problemas que se presentan en Morelos tienen que ver con la planeación urbana, mejorar la movilidad, la infraestructura, los servicios públicos y programas de desarrollo colectivo, por lo que el trabajo multidisciplinario en el que intervengan diferentes especialistas puede ser de suma importancia.

El director de la Facultad de Arquitectura dijo que la mayoría de los municipios del estado de Morelos no desarrollan sus proyectos de ampliación urbana, “la planeación urbana la dejan a un lado y eso permite un crecimiento desordenado, las tres zonas metropolitanas de Cuernavaca, Cuautla y Jojutla no se han aterrizado los programas y metas urbanas sustentables”, señaló.

Gama Hernández dijo que dicha licenciatura está en evaluación de la infraestructura y personal docente antes de abrir la carrera, trabajo en el que participa una comisión de espacios y sitios urbanos encabezada por el académico Rafael Monroy Ortiz, y el colectivo de estudios urbanos y de arquitectura de la UAEM.

A excepción de la UNAM, la Universidad Autónoma de Guerrero y una universidad privada en Cuautla, esta licenciatura no la ofrece otra universidad pública de la región centro sur de México, lo que demuestra su pertinencia social.

Cabe decir que la Facultad de Arquitectura está a la espera de las observaciones que haga la Secretaría Académica al plan de estudios para solventarlas, posteriormente pasa al Consejo Técnico, luego al Comité Académico de las Dependencias de Educación Superior (DES) y finalmente será presentada la propuesta ante el Consejo Universitario para buscar su aprobación y se ofrezca a partir de agosto de 2017.

Por una humanidad culta